





Experience it

BAVARIA VISION 42



PERFEKTE SEGEL- EIGENSCHAFTEN MIT WOHNLICHER ATMOSPHÄRE

Was bei dieser Yacht besonders ins Auge sticht, ist die Liebe zum Detail und eine Reihe an durchdachter Funktionen. Vom intelligenten Cockpit-Konzept über einen geräumigen Salon bis hin zu den zwei großzügigen Kabinen: **Die BAVARIA VISION 42 lässt sich individuell nach den Ansprüchen des Eigners konfigurieren und ist die ideale Yacht für Paare, die besonders viel Platz und Komfort schätzen.**

PERFECT SAILING PERFORMANCE COMBINED WITH A COSY ATMOSPHERE – The most outstanding quality of this yacht is the attention to detail and the range of cleverly-designed amenities. From the smart cockpit and the spacious salon, up to the two generously-sized cabins: **the BAVARIA VISION 42 can be individually configured according to the owner's wishes. It's the perfect yacht for couples, who appreciate extra space and comfort on board.**

EXTERIOR

SICHER UND EINFACH – AUCH MIT KLEINER CREW

Der seitlich versetzte Niedergang erlaubt die Anordnung der Backbord-Duchten in L-Form. In Kombination mit dem absenkbaren Cockpittisch lässt sich dieser Bereich in eine große Sonnenbank verwandeln. Komfortabel ist die VISION 42 auch unter Segeln. **Mit zwei Steuerständen und den gut erreichbaren Winschen ist das Handling mit kleiner Crew problemlos möglich um Ihnen auch unter Segeln exzellenten Komfort zu bieten.**

SAFE AND EASY TO HANDLE – EVEN WITH A SMALL CREW –
The companionway, which is offset to one side, permits an L-shaped layout of the port thwarts. In combination with the lowerable cockpit table, this area can be converted into a large sunbed. The comfort doesn't end after you've set sail. **With two steering pedestals and the winches within easy reach, handling this yacht is easy even with a small crew.**





INTERIOR

MEHR FREIHEIT UND FLEXIBILITÄT

Auf und unter Deck ist die VISION 42 an Komfort und Variabilität kaum zu übertreffen. Die große Pantry bietet ordentlich Arbeitsfläche. Den Salontisch zur Liegefläche absenken oder den Navigationsplatz zum Sofa umfunktionieren: All das ist nur ein Handgriff an Bord einer VISION 42. Diese Varianz haben Sie auch bei den Optionen, Ihre VISION 42 ganz nach Ihren Wünschen zu konfigurieren.

MORE FREEDOM AND FLEXIBILITY – Both above and below deck, the VISION 42 is hard to beat in terms of comfort and variability. The large pantry offers ample work surfaces. The salon table can be lowered to create a reclining area, and the navigation area can be easily converted into a sofa: this is all possible in a few easy steps on board a VISION 42. And the same level of flexibility allows you configure your VISION 42 to cater for your personal requirements.





FEATURES

AUSSTATTUNG UND OPTIONEN

Bootsbaukunst gepaart mit innovativem Design. Edle Hölzer und Polstervarianten. **Die BAVARIA VISION 42 ist ein Ausdruck von Individualität.**

Naval engineering craftsmanship coupled with innovative design. Luxury wood features and upholstery variations. **The BAVARIA VISION 42 is an expression of individualism in itself.**



2-Kabine-Layout 2-cabin layout



Konfigurieren Sie sich Ihre ganz persönliche BAVARIA Yacht.
Configure your own personal BAVARIA yacht.

www.bavariayachts.com




Gesamtlänge

Length 12,80 m

Länge Rumpf

Length hull 12,50 m

Länge Wasserlinie

Length waterline 11,40 m

Gesamtbreite

Beam overall 4,05 m

Tiefgang Gusseisenkiel (ca.)

Draught cast iron keel (approx.) 2,07 m

Tiefgang Gusseisenkiel als Flachkiel (ca.)

Draught cast iron keel as shallow keel (approx.) 1,62 m

Leergewicht (ca.)

Unloaded weight (approx.) 9.800 kg

Motor

Engine Volvo Penta Saildrive D2-40

Motorleistung

Engine power 29,1 kW / 39,6 PS

Treibstofftank (ca.)

Fuel tank (approx.) 210 l

Wassertank (ca.)

Water tank (approx.) 210 l

Kabinen - Badezimmer

Cabins - bathrooms 2 - 1/2

Stehhöhe im Salon (ca.)

Height in saloon (approx.) 2,00 m

Großsegel / Rollfock (ca.)

Mainsail / furling (approx.) 88 m²

Masthöhe über Wasserlinie (ca.)

Height of mast above water line (approx.) 18,93 m